

Pressemitteilung

Stuttgart, 14. Juli 2021

→ »SPIEL:RAUM« Pop-up-Plätze in der Region Stuttgart

Das neue Projekt der KulturRegion Stuttgart

Der Bauwagen der KulturRegion Stuttgart tourt durch die Region und lädt Menschen ein, an öffentlichen Plätzen lebenswerte Orte zu gestalten.

Ab September 2021 fährt der gelb-blaue Bauwagen der KulturRegion Stuttgart – bekannt als Pop-up-Salon aus dem Jahr 2019 – als »Bau«-Wagen durch die Region. Er macht in rund 20 Städten und Gemeinden Halt an öffentlichen Plätzen und lädt die Menschen ein, diese zu erobern. Denn in ihm zu finden sind verschiedene Materialien, mit denen Bürger:innen den Platz rund um den Bauwagen gemeinsam in einen lebenswerten Ort verwandeln können. Es entstehen Spielräume, um zu experimentieren, Orte umzudenken und temporär neue Nutzungsmöglichkeiten auszuprobieren.

Die Räume werden zum Anlass und zur Bühne für Gespräche zwischen und mit den Menschen vor Ort: Was ist für mich ein lebenswerter Ort und warum? Wie können wir den öffentlichen Raum für uns nutzen? Je länger der Wagen unterwegs ist, desto größer wird die Sammlung von Ideen, Visionen und Stimmen von Menschen aus der Region.

»Mit dem Projekt »SPIEL:RAUM« übernimmt die Kultur den öffentlichen Raum«, erläutert Dr. Matthias Knecht, OB von Ludwigsburg und erster Vorsitzender der KulturRegion Stuttgart. »Besonders nach einer sehr langen Zeit, in der für Kultur und Gesellschaft im öffentlichen Raum sehr wenig möglich war, freuen wir uns außerordentlich darauf, dass Menschen wieder miteinander ins Gespräch kommen. Wir sind sehr neugierig darauf zu erfahren, wie wir gemeinsam leben und eine lebenswerte Zukunft in unseren Städten mitgestalten wollen.«

Die Stimmen und Ideen der Menschen aus der Region werden auch in einem begleitenden Podcast aufgefangen. Die Stuttgarter Künstler Jonas Bolle, Simon Kubat und Christian Müller verbringen in verschiedenen Orten, in denen der Bauwagen auf seiner Reise gastiert, jeweils 12 Stunden. Sie nehmen den Bauwagen zum Ausgangspunkt, beobachten von hier aus den Alltag und sprechen mit den Menschen vor Ort.

Der Bauwagen wird bis zum Sommer 2022 durch die Region reisen und damit unmittelbar auf das nächste Großprojekt und Festival 2022 der KulturRegion Stuttgart hinführen.

Kontakt:

Daniela Martzog
Stellvertretende Geschäftsführerin
Fon 0711.22029800
martzog@kulturregion-stuttgart.de

KulturRegion Stuttgart
Interkommunale Kulturförderung
Region Stuttgart e. V.
Leuschnerstraße 53
70176 Stuttgart

Telefon 0711 . 221216
Fax 0711 . 221219
kontakt@kulturregion-stuttgart.de
www.kulturregion-stuttgart.de

1. Vorsitzender: Dr. Matthias Knecht
Oberbürgermeister Ludwigsburg

Geschäftsführerin:
Bettina Pau

Die KulturRegion Stuttgart ist mit
der Registernummer 5005 in das
Vereinsregister eingetragen.

Bankverbindung
IBAN DE17 6005 0101 0002 5751 00
BIC SOLADEST600
BW Bank Stuttgart

Träger der KulturRegion Stuttgart

